



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4037

5 Pièces

110 m²

Réf. 4037-ABR.

425 000 €

Les Pennes-Mirabeau

Maison à vendre (13170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Les Pennes-Mirabeau vous propose à la vente une maison de plain-pied à rénover de 110 m². Nichée aux Pennes Mirabeau, cette habitation bénéficie d'une localisation stratégique près des autoroutes, des établissements scolaires et d'un complexe sportif, favorisant un quotidien dynamique et pratique. Cette maison des années 60 propose un espace de vie avec salon et séjour, une cuisine séparée, ainsi que trois chambres. L'ensemble est accompagné de deux celliers pratiques, d'une salle d'eau et d'un WC. Assise sur une parcelle de 537 m², cette maison à toit plat présente un potentiel de ...

M-OI Les Pennes-Mirabeau offers for sale a single-storey house to renovate of 110 m². Nestled in Pennes Mirabeau, this home benefits from a strategic location near highways, schools and a sports complex, promoting a dynamic and practical daily life. This house from the 60s offers a living space with lounge and living room, a separate kitchen, as well as three bedrooms. The set is accompanied by two practical storerooms, a bathroom and a WC. Sitting on a plot of 537 m², this flat-roofed house has potential for elevation for those wishing to enlarge or beautify their living space. A large garage of ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4037



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4037

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4037



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4037